

Ufficio di Gabinetto

Cabinet de la Présidence

L’Ufficio di Gabinetto coadiuva il Presidente della Regione nella cura e nel coordinamento delle attribuzioni prefettizie, con specifico riferimento all’ordine e alla sicurezza pubblica, nel raccordo istituzionale e amministrativo con le articolazioni dell’Amministrazione regionale, il Consiglio Valle, gli organi dello Stato, le Forze dell’Ordine, gli altri enti a carattere locale, regionale, statale, europeo e internazionale. Nel 2024, è continuata l’attività, condivisa con la Prefettura dell’Alta Savoia e con i Ministeri degli Esteri e delle Infrastrutture, dedicata alla situazione e alle ricadute della chiusura del Traforo del Monte Bianco (2 settembre/16 dicembre). Oltre al coinvolgimento degli operatori economici valdostani, l’Ufficio di Gabinetto ha curato i rapporti con ARPA VdA e Università della Valle d’Aosta per la realizzazione di analisi socio-economiche e il monitoraggio degli impatti ambientali connessi alla chiusura. Il Capo di Gabinetto ha assicurato la presa in carico delle priorità valdostane della sicurezza della circolazione e dell’attenzione ambientale in seno agli organismi binazionali di governo dei Trafori del Monte Bianco e del Gran San Bernardo.

Sono state autorizzate e regolamentate numerose **competizioni sportive su strada, tra cui:**

8 competizioni podistiche

4 competizioni ciclistiche

2 manifestazioni automobilistiche

1 manifestazione di duathlon

Tra le manifestazioni di maggiore rilievo figurano la **gara ciclistica “47° Giro d’Italia Under 23 – Giro Next Gen”**, il **“60° Giro Ciclistico internazionale a tappe della Valle d’Aosta – Mont Blanc”** e la gara automobilistica **“45° Rally Valle d’Aosta”**. L’ufficio di Gabinetto ha assicurato l’attuazione del Protocollo di intesa tra il Ministero della Giustizia e la Regione in tema di tutela dei diritti e attuazione dei principi costituzionali di rieducazione e reinserimento del condannato, animando l’attività dell’Osservatorio che riunisce tutte le amministrazioni coinvolte nella gestione della Casa Circondariale regionale. Inoltre, ha curato la predisposizione del Protocollo di legalità con ANAS per la realizzazione dei lavori della variante agli abitanti di Etroubles e Saint-Oyen, sottoscritto il 23 settembre 2024.

Le Cabinet de la Présidence, en plus du suivi des relations avec la Fondation Sapegno, l’Institut Agricole Régionale et la Fondazione Centro internazionale su diritto, società ed economia de Courmayeur, a donné suite à la L.R. 14/2023 (Dispositions pour la célébration du quatre-vingtième anniversaire de la Résistance, de la Libération et de l’Autonomie), en assurant le suivi de l’activé du Comité institué par la loi tout comme la sensibilisation du territoire à ce sujet et le travail en concertation avec les parties intéressées.

Pendant l’année 2024, sur tout le territoire régional, nombreux évènements ont été parrainés, soutenus ou organisés, en collaboration avec d’autres structures de la Présidence de la Région et une attention particulière à la participation des institutions scolaires, lors des occasions institutionnelles (Journée de la Mémoire, Journée du Souvenir, Fête de la Libération) ainsi que de célébrations particulières de l’histoire valdôtaine (par exemple le 80e anniversaire du bombardement de Pont-Saint-Martin et des massacres de Trois-Ville et Leverogne, de l’arrestation de Primo Levi à Amay et de la Famille Jona a Issime, de l’assassinat de Émile Chanoux).

En plus, d’autres évènements ont été réalisés afin de mettre en valeur le patrimoine de la Résistance et de susciter une réflexion approfondie sur l’autonomie valdôtaine, comme par exemple les “Colloques Fédéralistes - sur les traces d’Emile Chanoux” à Valsavarenche, avec la collaboration de la Fondation Emile Chanoux, et le cycle semestriel de séminaires commencé en 2023 avec la collaboration de l’Institut historique de la Résistance et de l’Université de la Vallée d’Aoste.

Tous les évènements sont disponibles sur le site internet <https://www.80-autonomie-vda.eu/>